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pallanuoto

Champions League Anche il Brescia è nella Final
Eight
Vittoria soffertacontro l' HannoverPoker di MuslimNei quarti il derbycon la Pro Recco

Anche il Brescia è tra le migliori otto squadre
d' Europa. Il biglietto per la Final Eight arriva al
termine di una sfida sofferta contro i tedeschi
dell' Hannover nella 14a e ultima giornata dei
preliminari: 119 (41, 23, 33, 22) con
Muslim nei panni del trascinatore con un
poker. Ottime anche le prestazioni di Janovic e
Vukcevic, una doppietta ciascuno. Nel girone
B, Alphen (Ola)Pro Recco finisce 524 (16, 1
6, 26, 16): cinquina per Molina, quattro gol a
testa per Aicardi, Bodegas e Mandic.
Nei quarti del 7 giugno, a Genova, sarà derby
italiano.
Gir. A: Jug (Cro)Dinamo Mosca (Rus) 1510,
Osc (Ung)Partizan (Ser) 146, Olympiacos
(Gre)Barceloneta (Spa) 1410. Class .:
Olympiacos 37; Jug 28; Barceloneta 27;
Brescia 26; Dinamo Mosca 22; Hannover 12;
Osc 10; Partizan 0.
Gir.  B : Eger (Ung)Steaua (Rom) 129,
Szolnok (Ung)Sabadell (Spa) 144, Spandau
(Ger)Jadran Herceg Novi (Mne) 1313. Class
. :  Pro Recco 39;  Eger  31;  Szolnok 30;
Spandau 25; Jadran Herceg Novi 20; Steaua
12; Sabadell 9; Alphen 0.
Final  Eight   (79/6):  quart i  Olympiacos
Spandau, Pro ReccoBrescia, JugSzolnok,
BarcelonetaEger.
A1: CATANIA BATTE LAZIO (l.m.) Il Catania
vince anche la nervosa ripetizione del match con la Lazio (8a di ritorno, errore della giuria) e si salva. Le
squadre classificate dal 10° al 13° posto vanno ai playout, la 10a li evita se ha 7 o più punti sull' 11a.
Mancano due giornate alla fine della stagione regolare.
CATANIALAZIO 129 (32, 33, 22, 42) Seleco Catania: Jurisic, Lucas, Catania, La Rosa 4, Sparacino
1, Russo, G.Torrisi 2, Danilovic 2, Kacar 1, Privitera 1, Divkovic 1, Kovacic, Graziano.
All. Dato. Lazio : Correggia, Tulli, Colosimo, Spione 1, Gianni, Di Rocco, D.Giorgi, Cannella 3 (1 rig.
), Leporale 5, Vitale, Maddaluno, Sebastiani, Mariani. All. Sebastianutti.
Arbitri: Savarese e Collantoni.
Note : s.n. Catania 6 (3), Lazio 8 (4).
Class. (11a rit.): Pro Recco 72; Brescia 63; Sport M. 61; Ortigia 44; Savona 42; Canottieri Napoli 41;
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Florentia, Catania 33; Posillipo 28; Lazio 26; Bogliasco 23; Trieste 17; Torino 7; Acquachiara* 0. (*in A
2)
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Progetto Laureus

Hagler incontra i ragazzi di Secondigliano

Visita napoletana per Marvin Hagler.
The Marvelous, uno dei pugili più forti di tutti i
tempi, oggi 63enne, sarà oggi a mezzogiorno
a Secondig l iano per  par lare  de l la  sua
esperienza ai ragazzi della scuola Sauro
Pascoli,  insieme con i l  sindaco Luigi de
Magistris e il pallanuotista Alex Georgetti della
Canottieri. Si tratta dell' evento finale del
progetto Polisportiva Laureus Napoli, che
coinvolge complessivamente più di 270
giovani che vivono in contesti fortemente
depr ivat i  da l  punto d i  v is ta  soc ia le  ed
economico. Ieri, sempre nell' ambito dell'
iniziativa promossa dal progetto Laureus, è
stato il velista Furio Benussi ad essere il
testimonial contro la dispersione scolastica.
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La manifestazione sportiva

Universiadi, si decide a Roma su vilaggio olimpico e
S. Paolo

Una Cabina di Regia per ritrovare l' unità
perduta: le Universiadi arrivano a un punto
decis ivo.  A Roma l '   incontro con tut t i   i
protagonisti della manifestazione sportiva e i
ministri ancora in carica (anche se non si sa
per quanto) per dirimere la questione del
v i l laggio o l impico e de l  San Paolo.  La
comunanza di intenti si è rotta dopo le critiche
di Vincenzo De Luca, venerdì scorso, e le
precisazioni al commissariato per Napoli 2019
dell' autorità anticorruzione. Intanto si affilano
le armi per richieste di risarcimenti danni. Da
un lato ci potrebbe essere Msc che, dopo aver
vinto l' appalto per alloggiare gli atleti nelle
navi da crociera, è stata esclusa. Dall' altro
annuncia cause milionarie il Consorzio che
riunisce le società napoletane che organizzano
fiere ed eventi alla Mostra d' Oltremare. Luigi
de Magistris intanto è soddisfatto: «Non
daremo decine di milioni ad armatori che poi
vanno via e non ingolferemo il Porto in un
periodo in cui già è molto trafficato.
E al Comune resteranno moduli abitativi. Sono
cauto perché si decide tutto in Cabina di
Regia, ma posso dire che riusciremo a fare un
grande evento che mette insieme sport,
cultura e mani pulite. Napoli farà il giro del
mondo e ci ritroveremo lo stadio ristrutturato.
Voglio ringraziare la commissaria Latella per il
suo lavoro».
Lo scontro Avviati gli appalti per il rifacimento degli impianti sportivi, ora è scontro aperto sulla
decisione di situare il villaggio olimpico nella Mostra d' Oltremare. La scelta è stata annunciata giovedì
scorso dal commissario Luisa Latella motivandola con una interdittiva dell' Anac che impediva a Msc di
sottoscrivere accordi con le amministrazioni pubbliche, facendo così tramontare l' ipotesi di alloggiare
gli atleti sulle navi. In realtà l' autorità anticorruzione di Raffaele Cantone ha rilevato una violazione
amministrativa di Msc spiegando che però la legge non prevede alcuna autorità per emettere l'
interdittiva. La questione è stata ribadita con una lettera dell' Anac al prefetto Latella sottolineando il
rischio di subire azioni risarcitorie da parte di Msc, che aveva già vinto l' appalto da 23 milioni per l'
affitto di una nave da crociera, la Msc Lirica.
Il porto Non è solo di una questione di forma. Come ha spiegato il prefetto Latella sistemare il villaggio
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olimpico al porto comporta una serie di problemi. Logistici: perché è difficile spostare ogni giorno dal
centro della città migliaia di atleti. Di sicurezza: perché il porto sarebbe rimasto comunque operativo sia
per il traffico merci che per quello passeggeri. Di tempi: perché bisognava intervenire con lavori sulla
stazione marittima, destinata a diventare centro stampa, base per l' accoglienza, punto operativo per
forze di sicurezza e l' assistenza sanitaria.
I 30 milioni Per questo commissariato, Coni e Comune puntano tutto sul villaggio olimpico alla Mostra:
uno spazio chiuso, quindi più sicuro, vicino agli impianti sportivi (San Paolo, Scandone, Cus) e alla
tangenziale, con la possibilità di ospitare gli atleti in case prefabbricate che poi rimarrebbero per
eventuali emergenze abitative. La scelta di sistemare 2400 casette per 7200 atleti della struttura di
Fuorigrotta ha suscitato un coro di polemiche di quanti sono preoccupati per l' anomalo utilizzo della
Mostra, per la salvaguardia architettonica e ambientale del sito. Tra questi Vincenzo De Luca: la
Regione, marginalizzata nelle decisioni per le Universiadi, sembra voler rivendicare un suo ruolo che
non vuole essere solo di erogatore di fondi. In gioco oltre 30 milioni che serviranno o per noleggiare le
navi o per comprare i moduli abitativi e pagare tutti i servizi nella Mostra.
L' assalto Da ieri, con un' iniziativa che sembra un po' speculativa, a contestare la collocazione del
villaggio olimpico si è aggiunto il Consorzio Napoli Fiere che riunisce gli operatori che lavorano con la
Mostra d' Oltremare e che sono pronti a chiedere milioni di danni perché non potranno usare lo spazio
per eventi fieristici. «È un utilizzo improprio del sito  scrive il Consorzio  perché incide sugli eventi già
programmati per primavera ed estate 2019 con un impatto drammatico sulla struttura». L' Ente Mostra
replica facendo notare che non esistono contratti firmati per eventi del prossimo anno, eccetto che per
Nautic Sud e Comicon «che non incidono con le Universiadi. Abbiamo proposto più volte contratti
triennali mai voluti dai nostri interlocutori».
Il meeting Su tutto decide la Cabina di regia oggi a Roma con il commissario Latella, Anac, Coni, Cusi,
Comune, Regione, i ministri Luca Lotti (Sport), Claudio De Vincenti (Mezzogiorno), Valeria Fedeli
(Istruzione) e il consigliere delegato della Mostra Giuseppe Oliviero. Dal commissariato per Napoli 2019
fanno sapere che sul villaggio alla Mostra d' Oltremare «è concentrato ogni sforzo perché è l' ipotesi con
le più alte percentuali di riuscita anche se l' idea del porto non è del tramontata, benché presenta
difficoltà, dalla sicurezza ai trasporti, che la rendono meno percorribile».
Lo stadio Intanto è esplosa la questione San Paolo. Aurelio De Laurentiis ha lanciato l' allarme sulla
possibilità che i lavori nello stadio vengano eseguiti durante il campionato di calcio o la Champions
League. La stessa Anac ha chiesto delucidazioni al commissario Latella per sapere perché per pista di
atletica e illuminazione sono state seguite le procedure semplificate e non per gli altri 2,2 milioni di
lavori previsti al San Paolo. Ieri il prefetto Latella ha risposto che solo per pista di atletica e illuminazione
«c' è stato il parere favorevole di Anac e Fisu». In realtà per il San Paolo la partita è molto complessa. Il
progetto di rifacimento è di una ventina di milioni, non coperto dai finanziamenti per le Universiadi. Per
balaustre e bagni il Comune conta di utilizzare un residuo del finanziamento del credito sportivo attivato
più di un anno fa.
Per il resto bisogna trovare le coperture e verificare se sono utilizzabili come fondi per Napoli 2019 con
procedure semplificate. Anche su questo punto la cabina di regia di oggi è decisiva.

Fulvio Scarlata
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L' iniziativa

Arriva Marvin Hagler: parla ai ragazzi di
Secondigliano

Una leggenda vivente del pugilato a Napoli.
Oggi è in città Marvin Hagler, il "meraviglioso",
grande campione della boxe del passato e
membro dell' Academy della Fondazione
Laureus. Hagler,  insieme al sindaco de
Magist r is ,  a l l '  assessore Borr ie l lo  e a l
pallanuotista Alex Giorgetti della Canottieri,
incontrerà i ragazzi della scuola SauroPascoli
di Secondigliano nel corso dell' evento finale
del progetto "Polisportiva Laureus Napoli", che
coinvolge complessivamente più di 270
giovani che vivono in contesti fortemente
depr ivat i  da l  punto d i  v is ta  soc ia le  ed
economico. Appuntamento a mezzogiorno,
quindi nel primo pomeriggio Hagler visiterà
alcune delle palestre in cui si svolgono le
attività, in particolare quella del karate e della
ginnastica artistica. Nata in Italia nel 2005, la
Fondazione Laureus Italia è parte di una rete
internazionale di cui fanno parte otto paesi, tra
cui Sudafrica e Stati Uniti. "Mission" della
Fondazione è quello di sostenere attraverso lo
sport ragazzi e bambini che provengono da
contesti urbani difficili, dove è alto il rischio di
marginalizzazione sociale e l' abbandono
scolastico. Nell' ottica di Laureus, la pratica
sportiva viene utilizzata come strumento di
supporto psicopedagogico.  marco caiazzo.
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DANNEGGIATA LA BARCA

Yacht in fiamme al largo di Nisida: salvati in tre

NAPOLI.  Brut ta avventura per Edoardo
Sabbatino, ex presidente della Canottieri, che
ha visto andare praticamente in fumo la
propria imbarcazione (nella foto lo yacht in
fiamme). Per fortuna, però, gli occupanti non
hanno  r ipor ta to  a lcuna conseguenza.
Sabbatino, ieri, era partito con la sua barca, il
Pasù, dal porto di Torre Annunziata dove con
due amici aveva programmato, complice
anche le condizioni atmosferiche, la sua prima
uscita stagionale nelle acque del golfo di
N a p o l i .   A r r i v a t a   a l   l a r g o   d i   N i s i d a ,
l'imbarcazione ha cominciato ad accusare i
primi problemi: dal motore, infatti, sono arrivati
i primi segnali di incendio e le fiamme si sono
immediatamente propagate. Sabbatino, a
questo punto, ha cercato di spegnere il fuoco
con gli estintori mentre da Nisida è arrivato un
gommone di soccorso che ha assistito i tre che
erano a bordo che, comunque, sono stati tratti
in salvo senza che riportassero conseguenze.
La barca ha riportato notevoli anni ed è ora a
rischio di affondamento. Sulla vicenda è stata
allertata anche la Guardia Costiera che ha
compiuto tutte le verifiche del caso.

GENNARO ESPOSITO
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CANOTTAGGIO Tre medaglie d' oro per il team biancoblù

Circolo Savoia protagonista nelle acque di Piediluco

NAPOLI. Circolo Savoia protagonista nelle
acque di Piediluco.
I canottieri biancoblù hanno conquistato, nel
corso del 2° Meeting Nazionale che si è svolto
lo scorso fine settimana, tre medaglie d' oro. Al
primo posto dei giovanissimi Raffaele Serio
(19 anni) e Giuseppe Di Mare (21) nel due
senza pesi leggeri under 23. Precedendo il
Circolo Canottieri Saturnia (SfiligoiBarbaro), l'
armo napoletano ha staccato il pass per il
mondiale 2018 di Poznan. Il traguardo è stato
festeggiato con una cena nel corso del
"Ma r t ed ì   de i   soc i " ,   a l l a   qua l e   hanno
partecipato i due atleti. I l presidente del
Circolo, Carlo Campobasso, ha ringraziato per
l' impegno profuso. Gli altri due ori sono
arrivati nel due con senior formato da Luca
Agrillo e Giovanni Maddaloni (tim. Roberta
Guerra) e nel quattro con junior Gabriele Di
Mare, Daniele Cascone, Michelangelo Massa
e Giovanni Picariello (tim. Camilla Infanti).
Matteo Castaldo, il socio benemerito del club
napoletano, con l' Italia Team ha conquistato il
primo posto col quattro senza senior.
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_ IN VISTA DELLA CAPRI NAPOLI

In 1000 alla Scandone per la Guinnes Marathon

NAPOLI. Più di 1.000 persone in acqua per
nuotare 144 chilometri. È questo l' obiettivo
che hanno fissato gli organizzatori della
Guinness Marathon Chi ldren Swim  for
Children, tradizionale anteprima della Capri
Napoli, la Maratona del Golfo.
La prova, in programma domani dalle 9 alle
13, è giunta alla settima edizione e guarda alla
solidarietà:  la prova vede protagonisti   i
bambini degli istituti scolastici e le scuole
nuoto di Napoli che nuoteranno per altri
bambini meno fortunati.
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